

PRIMERA REGIONAL

A pesar del último tropiezo, La Llagosta pisa fuerte

Tras varios partidos sin conocer la derrota; recordemos el 0-3 en Lloreda, 3-2 en casa al Cardona, 4-4 en el feudo de los Merengues, se ha venido a salir derrotado en un encuentro que a priori resultaba el más fácil, pues el Ripollet, rival de turno, andaba por la cola de la clasificación. El exceso de confianza fue el peor enemigo que encontraron esta tarde los muchachos de Celestino y es el factor al que hay que achacar la derrota.

Sin embargo esta no debe enturbiar la buena trayectoria de los granates, sino, por el contrario, ha de servir para subsanar errores y rendir al máximo en los próximos compromisos. En otro orden de cosas diremos, que la vanguardia, que tan bien venía funcionando con la triplete CASTELL-RODRI-MORALES, ha sufrido desde hace 2 jornadas, la baja por lesión (operación de hernia) del goleador RODRI. Esperamos su pronta recuperación, aunque parece tardará de 2 a 3 semanas en reaparecer.



CASTELLS (agachado) y LUQUE (de pié). Los 2 jugadores procedentes del Olímpico La Garriga, han corrido distinta suerte. Mientras el primero es titular indiscutible, el segundo apenas ha intervenido en el juego

**CRISTALERIA
LA PLAZA**

VIDRIOS EN GENERAL

Plaza Corona, 11

Tel. 870 12 34

GRANOLLERS

A GUILERA, el goleador del Cardedeu



El jugador vistiendo los colores de su anterior equipo el Sants.

"SI JUGAMOS Y LUCHAMOS COMO LO VENIMOS HACIENDO ULTIMAMENTE, ESTOY SEGURO QUE VAMOS A QUEDAR CLASIFICADOS ENTRE LOS 5 PRIMEROS DE LA TABLA"

¿Cómo es que se te conoce por tu segundo apellido?

—En todos los equipos que he actuado, siempre me nombraron por mi segundo apellido de Aguilera, quizá porque de López que estén jugando, siempre existen una infinidad, la cues-

tión es que ya me he acostumbrado tanto, que si alguien me llama por López, me parece que no es para mí.

—¿Desde cuando juegas en el Cardedeu?

—Pues mira, empecé la temporada anterior, concretamente el 28 de Febrero de este año, fue en el campo del Pineda que después de ir perdiendo por 2-0, remontamos el partido, ganando finalmente por 2-3.

—¿Estás contento del trato recibido?

—Si muchísimo, puedo decirte con toda claridad, que de todos los equipos en que he actuado, el Cardedeu es uno de los que más a gusto me he encontrado siempre.

—¿Donde habeis jugado anteriormente?

—Jugué 1 temporada en el Barça Amateur, 3 temporadas en el Vilafranca, dos jugando en Preferente y otra en la primera Regional, una temporada más en el Júpiter, estando en tercera División, otra en el Palamós, también en primera regional, y últimamente, estaba en el Sants de Preferente.

—¿Siempre jugando de exterior izquierda?

—Normalmente, si, aunque he jugado en distintos sitios de la delantera, personalmente creo, que mi mejor rendimiento ha sido siempre que he jugado de exterior zurdo.

—¿Te habias destacado antes como goleador?

—Pues, que yo recuerde, en todos los equipos que he venido jugando, nunca destacué marcando goles, tan solo una vez jugando con el Vilafranca, quedé máximo goleador del equipo.

—¿En la temporada pasada cuantos marcasteis jugando con el Cardedeu?

—Muy pocos, pues si no me falla la memoria, en los partidos que jugué, tan solo marqué dos, y es que en la pasada temporada, excepto Colomer, los demás de la delantera, nos costaba mucho meter el balón en la puerta adversaria.

—¿Es que es más fácil jugar en primera Regional que en segunda?

—Esto queda por descontado, pues cuando más alta es la Categoría, mucho más fácil es el fútbol que se practica.

—Una última pregunta, ¿Al final del Campeonato, donde clasificas al Cardedeu?

—Te voy a ser sincero, si jugamos y luchamos como lo venimos haciendo últimamente, estoy seguro que vamos a quedar clasificados entre los cinco primeros de la tabla.

Que no estaría nada mal.

Gran mejoría en el Sant Celoni

GARCIA HERNANDEZ

"EL GUARDAMETA POU, NO RESPONDIO LO QUE SE ESPERABA DE EL"

"A LA CORTA O A LA LARGA, EL SANT CELONI HA DE ESTAR EN LOS PRIMEROS LUGARES DE LA TABLA"

Gran respiro para el Sant Celoni en las 4 últimas jornadas. En ellas los celoneses han obtenido 6 de los 8 puntos en juego. Esto les ha supuesto dejar el farolillo rojo y aunque aún se está en situación delicada, no cabe duda, ha significado un gran alivio para el equipo. Tras la positiva reacción hemos conversado con su entrenador:

—La primera pregunta es obligada ¿que le ocurría al Sant Celoni? sr. Garcia Hernandez.

—Como ya se sabe, se tuvo que hacer un equipo totalmente nuevo, pues solo el capitán, Clos quedó de la temporada pasada. Si a esto, unimos, que por aquello de la sanción, los primeros partidos no se jugaron en casa y que el guardameta Pou no respondió lo que se esperaba de él. Comprenderemos por que el equipo no funcionaba.

—¿Superado ya el bache?

—Creo que si. El equipo está bien, aunque está juventud (19'5 años de media), a veces, te hará lo imposible y otras sin embargo te fallará lo fácil.

—Mucha diferencia, pues, entre el actual Sant Celoni y el del primer partido de liga?

—No. El equipo prácticamente es el mismo al igual que el nivel de juego. Sin embargo se deja notar la presencia en la portería de José Enrique, que llegó cedido por el Europa para sustituir a Pou al que se dio la baja.

—Vista la situación ¿que objetivo se ha trazado en el presente campeonato?

—Bien. Cuando yo ficho por un equipo quiero lo mejor para él. He venido aquí muy ilusionado y con el deseo de dar muchas satisfacciones a la afición y sobre todo dar espectáculo, formando un conjunto que juegue al fútbol y en el que exista gran compañerismo.

Con todo esto pienso que el Sant Celoni a la larga o a la corta ha de estar en los primeros lugares de la tabla.

—Algún comentario final, sr. Garcia Hernandez.

—Solo pedir el apoyo de la afición, pues tenemos un equipo muy joven que necesita su calor.

A.A.